

で あ い

湖南市立菩提寺小学校校報

# ふれあい



平成27年 1月号

みとめあい

## 本年もよろしくお願ひ申しあげます

校長 中 郷 哲 也

雪

でスタートした平成27年。本年も学校、家庭、地域が連携し  
よい一年にしたく存じます。どうぞよろしくお願ひ申しあげます。



先

日行った始業式で、3学期の意義、未年（羊年）の意味等について子ども達にお話をいたしました。

した。復習の意味で、どんなお話だったか尋ねてみてくださるとうれしいです。

① 3学期、6年生は卒業を控え中学生になる準備の時期。

1年生から5年生も一つずつ上の学年に近づいていくようになります。勉強も学習態度も生活態度何もかもです。皆、一つずつ大きくなるのです。

② 今年は羊年。5年生と6年生の人の中に羊年の人がいます。羊は群れになって暮らしていることから「家族の安泰」を表すとされ、いつまでも「平和」に暮らすこと



いるそうです。

羊が部首に出てくる漢字として、「群」「美」「義」があります。こんな言葉の一年にしたいものですね。

群…動物の群れ、集まり、仲間の意味があります。

美…美しい、よい感じ。

義…正しいこと、よいこと、正義の味方の義。

### ☆☆☆ 万一の災害に備えて ☆☆☆

阪神淡路大震災から今年で20年。災害は忘れてはやります。  
ご家庭でも子ども達とともに話し合われてはいかがでしょうか。

◎地震が発生した時の出火防止や初期消火など家族分担を決めておく。

◎外出中などの場合の安否確認の方法や集合場所を決めておく。

(学校がある時間に甚大な災害が発生した場合、安全確保がされるまで  
子どもは学校内で待機することになります。)

◎万一の非常用品・防災グッズを準備し、時々、内容を補充・点検する。